

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE**L'Association Sportive Saint Genoise se lance dans la randonnée**

GROUPE. Une vingtaine de marcheurs se sont retrouvés sur le site de Boussoure.

L'Association Sportive Saint Genoise (ASSG), présidée par Reynald Jarjaval a lancé une nouvelle activité ouverte à tous.

La première édition de la randonnée s'est déroulée samedi 26 juin après un périple de 7 kilomètres, une vingtaine de marcheurs s'est retrouvée au lieu-dit de Boussoure pour partager un pique-nique. Le but avoué des responsables est avant tout de renouer les liens entre les participants au cours d'une animation où la convivialité règne. Fort de

cette réussite, les responsables envisagent de réitérer l'expérience, une fois par mois, mais sous d'autres horizons, en privilégiant le covoiturage pour le transport. Une adhésion annuelle d'un montant de 20 euros sera demandée aux participants. ■

➔ **Agenda.** Concours de pétanque, ouvert à tous, vendredi 30 juillet à partir de 19 heures dans le cadre de la vogue organisée par la Revole les 31 juillet, 1 et 2 août. Assemblée générale vendredi 10 septembre. Randonnée des 7 collines dimanche 10 octobre.